



本社営業部 課長  
TADASHI KAWAHARA  
**河原 忠**

延岡店・センター店・古川店・川南店  
**ブロック長**



**いま now**  
**注目の人**  
May 2014



— お酒が強いと 赤木班長の方が強じでやる。  
いや、赤木班長の方が強じでやる。



— ほりそ…慕われたり頼られたりで 困  
つた人のアドバイスをやるような もちろん分け  
隔てなく 誰からも気軽に質問があがききて、  
自分もそういつた雰囲気を作らなきやうけ  
ないんですけどね 自分もそれに応えられるよ  
うな熱情をしきりや 会社にもはれても ブロック  
の目標は責任を持つ取り組んで 素敵にな  
げていむにやいんだけど 今は の理想の  
ことは近づく思つてすけ 笑 楽々に…

— 誰長が考える理想的の課長を教えて下さい  
やほりそ…慕われたり頼られたりで 困  
つた人のアドバイスをやるような もちろん分け  
隔てなく 誰からも気軽に質問があがききて、  
自分もそういつた雰囲気を作らなきやうけ  
ないんですけどね 自分もそれに応えられるよ  
うな熱情をしきりや 会社にもはれても ブロック  
の目標は責任を持つ取り組んで 素敵にな  
げていむにやいんだけど 今は の理想の  
ことは近づく思つてすけ 笑 楽々に…

## 僕、引き出しが少ないんじですよ。

— 勝利社員めぐみのじかにじます。

ホールからの本社会議室へいかがですか？

— まあこれまでが本社に長く居る上山が  
なかつたので、どんな感じなんだあ？ といふ。

相手のロクの店の確認にあつたのが行つた  
りするんで、一日中本社に居るわけじゃないで  
すけど」センターのスタッフは、担当店舗だから  
「また頑張出すなり」とやる感覚で、異動したとは  
いえ、今だによく行くんで、みんなとほ離れたよ  
うな感覚はないはずね。

— 誰長が考える理想的の課長を教えて下さい  
やほりそ…慕われたり頼られたりで 困



— 大丈夫では 好きな食べ物は？

— 週間でも大丈夫つづるのはカレーです

— 週間でも食べただとまたまた笑、辛いの好き

— なんですよ、二十年くらい前に誰か忘れたんで

すけど誘われて、延岡にある超辛いカレー食べに

行そ、口の周りが腫れましたね、食べ切つたん

ですけど、もう一汁が、優先をきなんて大変でし

た。「地獄の激辛カレー」とか、名前ついたと思

います。それを食べ終わるまでは水を20杯飲み

ました。いや、20杯は噛か笑ひもそのぐら

いは飲みました。

— 前回のインスピリュートでは、無難味だと伺つ  
て貰いましたが、今回は医療味を聞きます  
— 何をしますか？

トランジンは、巡回してくるんです。ドクターや看

護のだけ、実際その巡回したのを見てないん

ですけど、かといへど、笑あ、昨日あれ観ました。てたんすけど、巡回してお走ると全然描れない

「ルーズベルトゲーム」です。じぶんすね、無アラ感覚がないよ。

画面からだすも、半沢  
僕、引き出しが少ない  
んですよ、開いてもあ  
んまり入らないんです  
よだから、んじうの  
マナカな話が出て  
こないんすよね（笑）

— 音楽は？

ブルーハーツが好きです、今もたまに聴きま

す、あんまり聞くと飽きます。あと、長澤も好

きです。高校生の時に同級生と一緒に「ひか

ー」にも行きました。22年間くらいだったで

すがね、良かつたですよ。

— 謙譲がしません



本音ミバ一は誰ですか？

— 週間でも大丈夫つづるのはカレーです

— 週間でも食べただとまたまた笑、辛いの好き

— なんですよ、二十年くらい前に誰か忘れたんで

すけど誘われて、延岡にある超辛いカレー食べに

行そ、口の周りが腫れましたね、食べ切つたん

ですけど、もう一汁が、優先をきなんて大変でし

た。「地獄の激辛カレー」とか、名前ついたと思

います。それを食べ終わるまでは水を20杯飲み

ました。いや、20杯は噛か笑ひもそのぐら

いは飲みました。

— 本音ミバ一は誰ですか？

はい、好きですね、今乗ってるやつ、年由好きで  
すし、スポーツカーも好きでした。今のやつは乗  
る車で順調で、ハンドルを握りながら、車内に  
最初乗った時には、大きいかっこつぱくじと思つ  
たんですけど、運転しながら走ると全然描れない  
よ。

— トランジンは、巡回してくるんです。ドクターや看  
護のだけ、実際その巡回したのを見てないん  
ですけど、かといへど、笑あ、昨日あれ観ました。てたんす  
けど、巡回してお走ると全然描れない  
よ。



(注)メガネのCMではありません。



TADASHI MIZUNAGA  
船越店 店長 水永 忠

真面目なスタッフが多くて、毎日忙しいからやっている。本格的な卸問屋が出来た店長だらう。してくれて助かります。船越店は、お酒はわりに飲まないし、全く知らない店だったんで、全部聞きながらやつる状態です。島の靈氣の入れ方から(笑)最初は分からなくて、貢献押ししたりホールを見に行き、貢献の意識を入れてみたり…でした。少し慣れましたけど。

私は出身は宮城なんですが、お客様に知り合いで見た人とか、同級生とか多いアホらしさもあった。もう少しこそなじだ厄年の祭りのやつで、一緒に御輿かついだ同級生がいて、その人が店に来た時に「えーと、笑」言われてますね。スタッフもお客様はほぼ常連の方が多いので、手をあげて親しそうに話すのを見ますし、いい感じですね。私の好きな雰囲気の店です。

それを吸い上げてそのままになってしまふのがスタッフの宿題やすし、店長になりたいと思しますね。出来なくても出来る方法は要えてあげたり、任せせてあげたり、もちろん責任は私が取ります」。

でも今はまだ話を聞くばかりで、引き取らない表面しかれてないんですけど、まずは自分の事を明確にしていかないと、まだまたスタッフが思ひこどもになる自分になれとなじます。ただ「ヨウケーションだけは」やりやうとは思つてます。皆が何でも話せるような間柄は作ります。皆が何でも話せるもう一つは、話したいと思います。良くなせよ悪いにせよ話してくれば、私がみたいなのが店長になれるんできればと思ついたので、楽しめではあります。

「スタッフが撮影した普段の店長はこんな感じ!」



## 仕事は嫌々やるか

一 店長のおめでとうございます

お詫びがあった時は、どんな気持ちで、たか?

まあ・どうなるんだろか? うつのが内心ありましたが、やさしくして頂くなりアットホームな感じくりと、スタッフとのそんな付き合いができますと思ついたので、楽しめではあります。

配属された船越店の

スタッフやお客様はいかがですか?

まー、おひやすね。四歳達成しつつ、当たります。皆が何でも話せるもう一つは、話したいと思います。良くなせよ悪いにせよ話してくれば、私がみたいなのが店長になれるんできればと思ついたので、楽しめではあります。

今日は「ダブル忠」でお送り致しました。河原店長に関しては、真面目な部分よりも皆の知らないちょっととした「へえ」な部分を引き出してみました。河原店長に関しては、真面目に思つて下さるんだ…とピックリしました。お二人の新しい役職でのご活躍をお祈り致します。ほんた

やれてる。本格的な卸問屋が出来た店長だらう。されねえよ!」と怒りふり落とすのが、わんと腹つかずも、何でも楽しげ方向づけられただけじゃダメでアーチさんで優しく接しながら、社事で楽しくなるのが、だから、社事の楽しさを教えてくれたし、何言つても自分がなんでもすむと笑へんとくわ。わかつて喜けたら今までのこのままスタッフの

お前にやりきれないよ! それがおやん想つんで。えーと、横山くん…かな? 一番頼りにしてますね。今回の方針結果発表とどの資料も、休みなのに出てきてくれたり、朝から夜までずっと、私が事務所の整理していくから、一緒になつきそつの掃除までしてくれたり、黒木チーフが何かアドバイス今から行くわー! 田中君くれたり、迷惑かけてますけど! ひつむ和離つむきじます。

はいっ!!

